



Île Maurice / Mauritius Island - Beau Champ, Bel Ombre

SO SOFITEL MAURITIUS



CHAMBRES ET PRIX

92 chambres et suites
Chambres à partir de 630 euros*
Suites à partir de 1 040 euros*
La Villa à partir de 2 000 euros*

RESTAURANTS ET BARS

Le Flamboyant : cuisine de la mer alliant savoir-faire français et arômes mauriciens

La Plage : ambiance lounge, spécialités locales revisitées

Le Takamaka pool side : restaurant à ciel ouvert

Bar Le Takamaka : cocktail signature à la fleur d'hibiscus

LOISIRS ET BIEN-ÊTRE

Piscine extérieure, So SPA : 6 salles de soins dont 2 dédiées aux couples, 2 hammams, espace de relaxation avec bassin d'eau chaude et froide, massages, produits innovants de la marque bio **Thémaé**, pavillon de yoga et de tai-chi, espace So FIT ; activités nautiques : plongée, ski nautique, paddle board, bateau à fond de verre, 2 courts de tennis, pétanque, beach-volley, vélo.

SERVICES

Service majordome pour les suites et Villas, Wi-Fi gratuit, club enfants.

* à titre indicatif, par nuit, par chambre ou par suite

À la pointe sud de l'île, face à la douce langueur de la mer, le Sofitel So Mauritius ouvre les portes d'un raffinement à perte de vue, dans l'écrin tropical de senteurs, de lumières et de couleurs du domaine de Bel Ombre. Bénéficiant de l'architecture design et de matériaux nobles, les 92 chambres et suites spacieuses, conçues par Lek Bunnag et décorées par Kenzo Takada, s'intègrent parfaitement à l'environnement. Dans une intimité au confort ultime, l'art de recevoir à la française est sublimé par les services d'un majordome personnalisé. Sous un joli toit de chaume, optez pour une cuisine de la mer alliant savoir-faire français et gastronomie mauricienne au restaurant Le Flamboyant. Dans une ambiance plus décontractée, La Plage revisite les spécialités locales. Profitez d'un déjeuner les pieds dans l'eau à La Piscine en dégustant une noix de coco bien fraîche. Dans une oasis de sérénité, succombez aux soins inattendus du So SPA, qui utilise les épices et les fruits de l'île et découvrez le bien-être au naturel.

Célébrations : si vous rêvez de célébrer votre mariage ou votre lune de miel sur un îlot au bord d'une magnifique plage de sable blanc, n'attendez plus et optez pour un séjour au So Sofitel Mauritius. Profitez de son charme exotique, des plages exquis, de l'hospitalité et du savoir-faire du personnel pour vous offrir, chez nous, le mariage de vos rêves ! Les mariages en bord de mer sont toujours une ode à l'amour !

On the southern tip of the island, facing the lagoon, the Sofitel So Mauritius is a haven of elegance in a tropical setting of aromas and colours on the Bel Ombre domain. Design architecture and noble materials, the 92 spacious rooms and suites, conceived by Lek Bunnag and decorated by Kenzo Takada, blend perfectly into the surroundings. Utmost luxury, French hospitality together with personalized butler service. Under a charming thatched roof, enjoy seafood in a fusion of French know-how and Mauritian gastronomy at the Flamboyant restaurant. In a more casual atmosphere, La Plage revisits local specialties. Enjoy eating pool side at the Piscine and savour fresh coconut juice. In an oasis of tranquility indulge in unexpected treatments at the So SPA, using the spices and fruits from the island. You will discover well-being in natural surroundings.

Celebrations: if you dream to celebrate your wedding or your honeymoon on the white sands of a remote tropical islet, don't wait any longer and choose to stay at the So Sofitel Mauritius. You will love its many assets: exotic charm, gorgeous beaches, great hospitality and staff professionalism. Go ahead and spoil yourself with the wedding of your dreams at the hotel. Beach weddings always are an ode to love!



ROOMS AND RATES

92 rooms and suites
Rooms from Euro 630*
Suites from Euro 1,040*
La Villa from Euro 2,000*

RESTAURANTS AND BARS

Le Flamboyant: Sea food blending French Know How and Mauritian flavors
La Plage: Lounge atmosphere, local revisited specialties
Le Takamaka pool side: Open-air restaurant for light meals
Bar Le Takamaka: signature hibiscus flower cocktail

LEISURE AND WELL-BEING

Outdoor swimming pool, So SPA: 6 treatment rooms including 2 for couples, 2 hammam, relaxation area with hot and cold pool, massages, innovative products of the organic brand Thémaé, yoga and tai chi pavilion, So FIT area; water sports activities: scuba diving, water-skiing, paddle board, glass-bottom boat trips, 2 tennis courts, "petanque", beach-volley, cycling.

SERVICES

Butler service for the Suites and Villas, free WiFi, kids club.

* for information only, per night, per room or per suite.

+ 230 605 58 00
@ H6707@sofitel.com
@ www.sofitel-so-mauritius.com
→ SSR Ramgoolam International Airport (45 min route/road)